

Erstes IOP trifft Praxis Event war ein voller Erfolg.

Am 16.05.2018 lud das IOP zum ersten IOP trifft Praxis Anlass in den Kuppelsaal der Universität Bern. Unter dem Motto: «Mit Tradition in die Zukunft: Familienbande, Innovation und Digitalisierung in Familienunternehmen» stellte Prof. Dr. Andreas Hack das IOP und seine diversen Forschungsthemen vor, die sich in die Nachhaltigkeitsstrategie der Universität Bern eingliedern lassen.



Prof. Dr. Julia de Groote und Dr. Sabrina Schell gaben Einblicke in aktuelle Forschungsprojekte. Im Anschluss diskutierten drei Unternehmer zu Innovation und Digitalisierung. Die Gäste nutzen die Gelegenheit die vorgetragenen Erkenntnisse zu diskutieren und Wissenschaftlern und Wissenschaftlerinnen und Unternehmern Fragen zu stellen.



Beim anschliessenden Apéro, gingen die Diskussionen weiter und zeigten, dass die Begegnung zwischen Wissenschaft und Praxis fruchtbar und sinnstiftend sein können.

Im Rahmen der Veranstaltung wurde der aktuelle Arbeitsbericht zum Innovation in Schweizer Familienunternehmen vorgestellt.

Zudem wurde die Einladung für den 06.11.2018 ausgesprochen, an dem der nächste IOP trifft Praxis Anlass stattfinden wird zum Thema «Führung im Wandel – Mitarbeitende zwischen Selbstorganisation und Selbstverantwortung».